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登米市教育委員会３月定例会議 会議録 

会議の名称 令和７年第３回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

令和７年３月１９日（水） 

午前 ９時３０分 開会 

午前１１時３１分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 髙橋 正則 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 佐竹 美香 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 鹿野 征美 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 安部 保男 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興課長 菊地 武 

教育支援センター所長 箱石 雄悟 

西部・北部学校給食センター所長 津藤 順 

南部・東部東和・東部津山学校給食センター所長 佐竹 伸一 

迫図書館長兼登米図書館長兼視聴覚センター所長 木村 浩之 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第４号 教育長の一般事務報告について 

報告第５号 

専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る意

見の聴取について（米山地区複合施設新築工事（建築・外構）

工事請負契約の締結について）） 

報告第６号 

専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る意

見の聴取について（米山地区複合施設新築工事（電気設備）

工事請負契約の締結について）） 

報告第７号 

専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る意

見の聴取について（米山地区複合施設新築工事（機械設備）

工事請負契約の締結について）） 

報告第８号 
専決処分の報告について（令和６年度登米市一般会計補正予

算（第 10号）に対する意見聴取について） 

報告第９号 県費負担教職員の任免等の内申について 

議案第５号 登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

議案第６号 登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則について 

議案第７号 
登米市旧学校施設の開放に関する規則を廃止する規則につ

いて 
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議案第８号 登米市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第９号 登米市文化財保護委員の委嘱について 

議案第 10号 市指定民俗文化財の指定について 

議案第 11号 令和６年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第 12号 令和６年度上杉奨学金奨学生の決定について 

議案第 13号 登米市教育委員会事務局職員の人事について 

会議結果 

報告第４号 報告 

報告第５号 報告 

報告第６号 報告 

報告第７号 報告 

報告第８号 報告 

報告第９号 報告 

議案第５号 決定 

議案第６号 決定 

議案第７号 決定 

議案第８号 決定 

議案第９号 決定 

議案第 10号 決定 

議案第 11号 決定 

議案第 12号 決定 

議案第 13号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ただ今から、令和７年第３回登米市教育委員会３月定例会議を開会し

ます。開会時間は、午前９時 30 分とします。 

 

前回までの会議録の承認については、事前配付により、内容を確認し

ていただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思いま

す。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番髙橋委員、２番小野寺委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第４号「教育長の一般事務報告について」を上程しま

す。 

教育長の一般事務報告について、私から報告いたします。 

 

今期報告は、令和７年２月７日から３月 18 日までの会議・行事等に

ついてです。出席状況並びにその概要については、資料１の①日程表と

資料１の②一般事務報告のとおりです。 

なお、事前配付させていただいておりますので、詳細な説明は割愛さ

せていただきます。 

この件について、ご質問はありませんか。 

 

登米市ふるさと大使は、どなたが委嘱されたか。 

カスハラ対策で、職員の名札の表記が変更となるようだが、どのよう

になるのか。 

ＬＴＣ認定がされ、これから登米市内で行われるロケの支援をするよ

うになるとのこと。2025年も頑張っていただきたい。 

 

市制施行 20 周年記念で、新たに２名任命するもの。お一方は、登米

市出身のピアニスト及川浩治さん。もうお一方は、神奈川県出身の竹川

隆司さんで、東日本大震災の復興支援を目的に 2014年からスタートし

た東北風土マラソンの発起人で、実行委員会委員長の方であり、国内外

からの交流人口を増やす取り組みをされている。任期は、令和７年４月

６日から令和 10 年４月５日までの３年間。お二人には、これから登米

市をＰＲしていただくようになる。 

職員の名札については、近年ＳＮＳ等で職員を特定し職員の意図しな

い形で個人情報が発信されるのを防ぐプライバシー侵害対策の一つの

取り組みである。課長級以上は、役職名と名字の表記、一般職は、課名

と名字だけとなり、４月１日から実施する。 

ロケーションリズムは、県内初の認定となる。ロケ受入体制と権利関

係、ロケ条件を熟知した団体と言うことで一般社団法人ロケツーリズム

協会が認定するもので、全国で 37団体認定され、そのうち自治体は 21

認定されている。今後市内でのロケを増やしていく予定。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

津藤西部学校

給食センター

所長 

 

大久保委員 

 

 

髙橋委員 

 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

小野寺教育長 

文化・スポーツ賞の基準を見直したと説明があったが、どのような内

容か。 

 

受賞判定の基準を見直した。現行、全国大会出場以上としているが、

全国大会の規模や形態等実態にバラつきがある。賞の重みを考慮し、見

直したもの。 

 

米の価格が高騰しているが、学校給食への米の安定供給について、何

か情報があるか。 

 

米の価格は上昇しているが、学校給食で使用する米は、全量確保済み

であり、安定供給は大丈夫である。 

 

 

米の価格が上昇しているので、学校給食もかなり負担が増しているの

が心配である。 

 

学力向上対策検討委員会について、話し合いの内容や学力調査結果の

活用の仕方等、今後の検討委員会の在り方についてどう考えているか。 

 

 学力向上対策検討委員会では年２回実施の会議のほか、各学校の授業

や教育フォーラムを見ていただいた。安心して過ごせる学校を目指して

のアンケートや学力向上の相関関係を話し合った。小学校では、学校・

学級が楽しいとの回答が多いところは、学力の向上が見られた。中学校

では、学校・学級が楽しいことと学力向上との関わりが見られなかった。

この傾向は、塾でも注視しており、これらの結果を踏まえ、指導してい

けると良いとの意見もあった。 

 働き方改革の取り組みにより、様々な改善により見出した時間を、子

供達のためにどう活かしていくか、意識を持って学校活動へ反映し学力

向上に注力していきたい。 

 

 学力に特化するのであれば、メンバー構成も見直す必要があると思

う。課題解決のための話し合いを共有していただきたい。 

 

 働き方改革と学力向上は、様々な対策を練られるよう取り組んでい

く。逐次、お知らせしてまいりたい。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第４号「教育長の一般事務報告につ

いて」は、以上といたします。 

 

日程第２ 報告第５号、日程第３ 報告第６号、日程第４ 報告第７号

「専決処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取

について（米山地区複合施設新築工事に係る工事請負契約の締結につい

て）」３件を一括上程します。  

一括して事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読。議案内容を別添資料に基づき一括説明） 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

須藤委員 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

 

須藤委員 

 

 

 

髙橋委員 

 

 

 

小林教育部長 

 

髙橋委員 

 

 

小林教育部長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

各課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 平面図にあるミックスゾーンについて、市民が図書館を利用する場

合、日中利用となるが、学校との共用となると使い方はどうなるか。子

供優先と思うが、動線が見えない。 

 

 現時点では、複合施設の利用形態は明確になっていない。令和７年度

から米山公民館と米山体育館を直営管理とし、市が施設利用について

は、コントロールするようになるが、具体については、今後検討する。

直営管理をしながら、運営調整を行い、令和 11 年度以降、管理手法の

検討を行うようになる。 

 

 サイエンススタジオやアートスタジオを一般利用するとなると、備品

類も共用になると思う。楽器や機材の管理については、子供の安全に配

慮願いたい。 

 

 令和７年度は米山公民館・米山体育館を直営にするとの事。総合支所

は、複合施設建設期間中アグリピア館に移転するが、公民館はどうなる

のか。 

 

 米山公民館は、新しい建物が出来たら移転する予定である。 

 

米山地域の公民館が３館あるのであれば、他館へ分担して、夜間の施

設利用は学校開放で対応することも可能ではないか。 

 

地域からも様々な意見が出ているので、その声を聴きながら進めてま

いりたい。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第５号から報告第７号までの「専決

処分の報告について（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取につい

て（米山地区複合施設新築工事３件の工事請負契約の締結について）」

までは、以上といたします。 

 

日程第５、報告第８号「専決処分の報告について（令和６年度登米市

一般会計補正予算（第 10号）に対する意見聴取について）」を上程しま

す。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 事務局の説明が終わりました。この件について、ご質問はございま

せんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第８号「専決処分の報告について（令

和６年度登米市一般会計補正予算（第 10 号）に対する意見聴取につい

て）」は、以上といたします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小林教育部長 

 

佐竹南部学校

給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

小野寺教育長 

 

日程第６、報告第９号「県費負担教職員の任免等の内申について」を

上程します。 

 

報告第９号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則第

８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これにご異議

ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、報告第９号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（秘密会） 

※報告第９号「県費負担教職員の任免等の内申について」は、原案の

とおり報告された。 

※報告第９号の議事は、登米市教育委員会会議規則第 25 条により、

会議録に非記載。 

 

議事に入ります。 

日程第７、議案第５号「登米市教育委員会公印規則の一部を改正する

規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第５号「登米市教育委員会公印規則

の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第５号「登米市教育委員会公印規則

の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第８、議案第６号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正する

規則について」を上程します。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

守屋生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

髙橋委員 

 

守屋生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

守屋生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第６号「登米市学校給食費徴収規則

の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第６号「登米市学校給食費徴収規則

の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第９、議案第７号「登米市旧学校施設の開放に関する規則を廃止

する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

学校でなくなった施設の管理はどこになるか。 

 

旧学校施設の管理は、教育委員会であり、用途が決まるまで教育委員

で管理することになる。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第７号「登米市旧学校施設の開放に

関する規則を廃止する規則について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第７号「登米市旧学校施設の開放に

関する規則を廃止する規則について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第 10、議案第８号「登米市スポーツ推進委員の委嘱について」を

上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

菊地文化財文

化振興課長 

 

小野寺教育長 

 

須藤委員 

 

 

菊地文化財文

化振興課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

菊地文化財文

化振興課長 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第８号「登米市スポーツ推進委員の

委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので議案第８号「登米市スポーツ推進委員の委

嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第 11、議案第９号「登米市文化財保護委員の委嘱について」を上

程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありませんか。 

 

これまで町域からの選出であったが、各分野から専門的な委員が選出

されて良かった。会議回数と現地調査の予定はどうか。 

 

新委員構成で会議は年３回予定している。来年度は、圃場整備に係る

埋蔵文化財の試掘調査が行われるので、現地に出向く予定である。 

 

ほかにございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第９号「登米市文化財保護委員の委

嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第９号「登米市文化財保護委員の委嘱

について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第 12、議案第 10 号「市指定有形文化財の指定について」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 10 号「市指定文化財の指定につ

いて」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

安部学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 10 号「市指定文化財の指定につ

いて」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第 13 議案第 11 号、日程第 14 議案第 12 号の奨学金案件は個

人情報が関連しますし、日程第 15 議案第 13 号は人事案件であります

ので、登米市教育委員会会議規則第８条第１項の規定により、秘密会と

させていただきます。これにご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 11号から議案第 13 号につきまし

ては、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（秘密会） 

※議案第 11 号「令和６年度登米市育英資金奨学生の決定について」

は原案のとおり決定された。 

※議案第 12 号「令和６年度上杉奨学資金奨学生の決定について」は

原案のとおり決定された。 

※議案第 13 号「登米市教育委員会事務局職員の人事について」は原

案のとおり決定された。 

※議案第 11、12、13号の議事は、登米市教育委員会会議規則第 25条

により、会議録に非記載。 

 

次に、課長等報告に入ります。 

課長等報告（１）「南方地域統合小学校の校名（案）について」事務局よ

り説明願います。 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、課長等報告（１）「南方地域統合小学校の

校名（案）について」は、以上といたします。 

 

以上で議案が全て終了しました。 

それでは次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

次回は、令和７年４月 25日（金）午後１時 30分からの開催でお願い

したいと思います。会場については、101会議室でお願いします。 

 

 令和７年４月 25日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和７年４月 25

日（金）に行うことで決定します。 

 

午前 11 時 31分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 
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そ の

他 

小野寺教育長 

 

その他 

以下の７件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）２月の生徒指導状況について 

（２）令和６年度「登米市の教育通信簿」調査結果について 

（３）令和６年度登米市標準学力調査結果について 

（４）令和７年度みやぎの算数教育改善プラン事業について 

（５）部活動地域移行動画について 

（６）令和７年度入学式・入園式 出席予定（案）について 

（７）令和６年度登米市文化・スポーツ賞表彰式について 

（８）令和７年度登米市教育基本方針アクションプランについて 

（９）令和７年度登米市教育委員会定例会議等の日程（案）について 

（10）令和７年登米市議会定例会２月定期議会代表質問及び一般質問に

ついて 

 

 

散会時間、午後０時２分 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

 

                令和７年４月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）２月の生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和６年度登米市の教育通信簿調査結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）令和６年度登米市標準学力調査結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（４）令和７年度みやぎの算数教育改善プラン事業について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（５）部活動地域移行動画について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（６）令和７年度入学式・入園式 出席予定（案）について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（７）令和６年度登米市文化・スポーツ賞表彰式について（守屋生涯学習課長 説明） 

（８）令和７年度登米市教育基本方針アクションプランについて（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

（９）令和６年度登米市教育委員会定例会議等の日程（案）について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 

（10）令和７年登米市議会定例会２月定期議会代表質問及び一般質問について（阿部次長兼教育総務課長 説明） 


